



手をつなぐ子らの交歓会

2月17日(金)北公民館で手をつなぐ子らの交歓会が行われました。市内の特別支援学級に通う子どもたちが直前まで練習に練習を重ねた劇や合奏の舞台発表に、会場からは大きな拍手が沸き起っていました。



交通事故ゼロ校表彰

2月8日(水)市役所で交通事故ゼロ校表彰式が行われ、八代・権現堂川・吉田・香日向小学校が表彰されました。これからも、交通ルールを守り、交通安全に心掛けましょう。



彩の国21世紀郷土かるた幸手市大会

1月22日(日)北公民館で彩の国21世紀かるた幸手市大会が開催されました。埼玉県の特色をちりばめたかるたが読まれると、子どもたちは真剣に競い合っていました。

四号道	ライト連なる冬の星 高花春子・南三	寒昴 我が身に時の経つつあり 榎島弘子・中四	冬の星 水琴窟に降りてくる 進藤洋二郎・緑台一	寒星や 五欲未だに燃え尽きず 吉成誠介・香日向四	来て蘇る湖畔亭 松崎恵子・柏市	水鳥の 暮色ととのふ山の湖 柿沼 杏・中五	佐渡眠る 渺渺として冬の星 山口まもる・久喜市
-----	----------------------	------------------------------	-------------------------------	--------------------------------	--------------------	-----------------------------	-------------------------------

若草俳句会

「冬の星・水鳥」



(11)



香日向小との統合に向けて 長倉小学校

本校周辺は、ここ数年で水田が新築の家へと変わる光景が多くなり、児童数も年々増加しています。来年度には香日向小学校との統合が行われ、また一段と児童数が増加します。

現在、本校では、香日向小とともに統合に向け、さまざまな準備を行っている最中です。

今年度に入ってからこれまでに、本校児童と香日向小児童との間で、全学年それぞれがさまざまな形で交流会をすでに13回ほど実施してきました。

各学年同士の交流会では、球技などを共に楽しむ活動を通してふれあったり、授業の体験活動を共に行ったりしてきました。

また、全校児童同士の交流も行われ、鼓笛隊やクラブ活動などそれぞれの学校の特徴的な活動も理解し合いました。

施設面でも各階のトイレが全面改修され、自動水洗や暖房機能つき便座など、最新の設備で清潔なトイレとなっています。

今後も児童、職員共に統合に向け取り組み、よりよい新生長倉小学校誕生を目指していきたいと思います。



朝日さし初む
金井啓子・緑台一
起き抜けに
夜來の雪に
桑島正江・東四
雨戸を繰れば眼にまぶし
優しく見ゆる
今宵のわれは

聞き取りし
姉の遺影のまなざしの
つくば嶺はるか
芹を摘むなり
水の辺に
七草の粥作らむと
中村孝子・南三



子どもいけばな教室

2月5日(日)中央公民館で子どもいけばな教室「こでまりの会」が行われました。参加した子どもたちは「花の名前がたくさん覚えられた」と7月に始まった教室の感想を語りながら、生花を披露しました。



弁当箱ダイエット教室

2月2日(木)、16日(木)ウェルス幸手調理実習室で弁当箱ダイエット教室が開催されました。自分のお弁当箱を使って、身体に適した量を美味しく学びました。



幸手市地域支え合い事業 幸せ手伝い隊

幸手市栄商店会協同組合が主体となって、高齢者などの日常生活のちょっとした困りごとなどをサポートする取り組みを行っています。

この活動により、介護予防効果や、商店街の利用者増加が期待できます。

燎原短歌会

聞き馴れぬ
鳥の声して耳ります
春はそこまで
来ているらしも

森田キヨ子・上高野
わが齡よい
天与の人生と

幸期好齡華麗なる
悟れ姥樂し

石塚順子・北三
願わくは
去年の災い

一富士二鷹三茄子
七草の粥作らむと
つづくは嶺はるか
尾上喜子・榮六

はらいのけたし
中村孝子・南三